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Anfrage: Versorgungsregion 
Der Vertrag zur Versorgungsregion Allschwil-Binningen-Schönenbuch ist durch die 
Einwohnerräte Allschwil und Binningen und die Gemeindeversammlung Schönenbuch 
genehmigt worden, die Delegiertenversammlung gewählt. Seither ist Vieles passiert. 

Aus Allschwil gab es eine Beschwerde beim Regierungsrat Baselland zur Bildung dieser 
Versorgungsregion Allschwil-Binningen-Schönenbuch. Dem Vernehmen nach, wurde diese 
behandelt. 

Die SVP-Fraktion bittet um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Sind die Gründe der Beschwerde der Gemeinde bekannt und sind diese öffentlich 
zugänglich? 

• Wenn ja, um welche handelt es sich? 

• Wie lautet die Antwort des Regierungsrates? 

• Welchen Einfluss hat der Entscheid des Regierungsrates auf den Vertrag? 

• Hat der Entscheid - aus Sicht Gemeinderat - einen Einfluss auf Rechtsgrundlage und 
Organisation unserer Versorgungsregion? 

• Welche Schritte sind seitens Gemeinderat geplant 

2. Im Gesetz (APG) steht, dass die Leistungsvereinbarungen per 31.12.2021 auslaufen. 

• Was passiert mit diesen? 

• Ist dieses Thema in Bearbeitung? 

3. Die Stelle für die neu geschaffene Fachstelle wurde ausgeschrieben. 

• Welchen Einfluss hat der Regierungsratsentscheid auf die Anstellung, das 
Stellenprofil und den Fortschritt der Arbeiten? 

• Wurde ein(e) Mitarbeiter(-in) rekrutiert und wenn ja, per wann? 

• Wann wird über die Bevölkerung über die Besetzung informiert? 

• Mit welchen jährlichen Betriebskosten für die Fachstelle der Versorgungsregion 
rechnet der Gemeinderat? 

4. Sind bereits Kosten aufgelaufen? 

• Wenn ja, in welchem Bereich sind diese angefallen? 

• Wie hoch sind diese für die Gemeinde Binningen? 

• Wie hoch sind diese insgesamt für die Versorgungsregion? 

Besten Dank für die Beantwortung unserer Fragen. 

Für die SVP-Fraktion r~~ 


